

ÜBERNAHME SCHULPATENSCHAFT  
SCHOOL SPONSORSHIP



Hiermit übernehme ich für  (Anzahl) Schulkind/er, für die Laufzeit von einem Jahr, die Schulpatenschaft an der "Peace and Love International School" in Kumasi, Ghana.

Die Kosten in Höhe von **150,00 EUR pro Schulkind** beinhalten für **ein Jahr lang** das Schulgeld, Schulmaterialien und zwei Mahlzeiten am Tag.

I hereby sponsor  (number) school child/ren for the duration of one year at the "Peace and Love International School" in Kumasi/Ghana.

The costs of **150,00 EUR per schoolchild** include the school fees, school materials and two meals a day **for one year**.

Name, Vorname

Name, first name

Straße, Hausnummer

Street, number

PLZ, Stadt

Zip code, City

Tel.-Nr.

Tel. no.

E-mail

E-mail

Datum, Unterschrift

Date, Signature



Die jährlichen Kosten in Höhe von Deiner ausgewählten Anzahl an Patenschaften überweist Du bitte unter Angabe Deines Namen und Kennwort "Patenschaft" auf folgendes Konto:

Please pay the annual costs in the amount of your chosen number of sponsorships to the following account, stating your name and the password "Sponsorship":

Sparkasse Mühlheim

Ein Lächeln für Ghana e.V.

IBAN: DE54 3625 0000 0175 1411 62

BIC: SPMHDE3EXXX

Um Transparenz zu schaffen, senden wir Dir per E-Mail ein Bild Deines Patenkindes sowie den Vornamen.

In order to create transparency, we will send you a picture of your sponsored child as well as the first name by E-Mail.

VIELEN DANK UND HERZLICH WILLKOMMEN | THANK YOU AND WELCOME :)

Ein Lächeln für Ghana e.V.

c/o Kofi Akoto

Bruchstr. 29

45468 Mülheim an der Ruhr.

Vertretungsberechtigter Vorstand:

Kofi Akoto (1. Vors.), Carmen Janicke (2. Vors.)

Registergericht: Amtsgericht Duisburg

Registernummer: VR 5593

Tel. +49 (0)208-740 50 99 | [info@ein-laecheln-fuer-ghana.de](mailto:info@ein-laecheln-fuer-ghana.de) | [www.ein-laecheln-fuer-ghana.de](http://www.ein-laecheln-fuer-ghana.de)